



Pressemitteilung

Pressekontakt:

AK Asyl e.V.
Friedenstraße 4-8
33602 Bielefeld
presse@ak-asyl.info
www.ak-asyl.info/presse

Bielefeld, 11.10.2018

„Mr Gay Syria“ in Bielefeld

Am Donnerstag, 18. Oktober 2018, läuft der aktuelle Dokumentarfilm "Mr Gay Syria" von Ayse Toprak im Filmhaus (August-Bebel-Str. 94). Einlass ist ab 20 Uhr. Die Filmvorführung beginnt um 20:30 Uhr. Der Eintritt ist frei.

„Mr Gay Syria“ ist ein hochaktueller Film über Homophobie und Flucht und über den Mut, die Beständigkeit und den Humor der Protagonisten. Mahmoud Hassino, einer der Hauptprotagonisten, wird an dem Filmabend per Video-Schaltung für ein Gespräch zur Verfügung stehen.

Die Veranstaltung wird organisiert vom AK Asyl Bielefeld in Kooperation mit dem Offkino. Unterstützt wird die Vorführung vom Allgemeinen Studierendenausschuss (AStA) der Uni Bielefeld.

Über den Film

Mahmoud ist ein Journalist aus Damaskus und der Gründer des ersten Schwulen-Blogs in Syrien. Nach seiner Flucht erhält er Asyl in Deutschland, lebt in Berlin und arbeitet dort für die Schwulenberatung.

Der Friseur Husein lebt in Istanbul, wohin er mit seiner Familie aus Aleppo geflohen ist. Die beiden verbindet der Traum, als Syrer erstmals am Wettbewerb „Mr. Gay World“ teilzunehmen. Davon erhoffen sie sich, international Aufmerksamkeit für das Schicksal schwuler Geflüchteter zu wecken und ein Zeichen für Menschenrechte und gegen Homophobie zu setzen.

Der Film wurde bisher auf über 45 Festivals gezeigt und mit zwölf internationalen Preisen ausgezeichnet, u.a. der Human Rights Award / Sarajevo Int. Film Festival, Silver Hugo / Chicago Internat. Filmfestival, Grand Prix / LGBT-Festival Chéries Chéris Paris, Special Mention for Human Rights / Verizo Human Rights Filmfestival.

F, D, TR 2018 // 88 Min. / DCP / Original (arabisch, türkisch, englisch) mit deutschen Untertiteln // Regie: Ayse Toprak // Dokumentarfilm

Links

www.ak-asyl.info
www.offkino.de
www.mrgaysyria-film.de